



信濃小中学校1学年だより
令和7年11月14日 No.38

授業参観と人権教育月間

先日の授業参観では、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。人権教育月間に合わせて、道徳の学習では「相手を思いやる気持ち」や「友達がいることの大切さ」について考えました。子どもたちは、友達の意見を聞いたり、自分の考えを伝えたりしながら、一人ひとりが真剣に学習に取り組んでいました。保護者の方にいいところを見せようと張り切る姿、少し緊張していつものように発表できなかった姿など、それぞれの子どもらしさが見られました。どの子も一生懸命に学ぶ姿勢が印象的でした。授業を通して感じたことや考えたことをご家庭でも話題にしてくださったと、複数のご家庭からお聞きし、ありがとうございました。

また、12日には校長による人権講話が行われました。子どもたちにもおなじみの絵本『ともだちや』の人形劇を披露しました。友達がほしいけれど、どうやって作ればよいか分からぬキツネの姿を通して「友達はお金では買えない」という大切なことをやさしく伝えました。人権教育月間を通して、子どもたちが物語や身近な出来事を通じて、自然と「人権」について考え、感じ取っていける期間にしたいと思います。

あさがおとのおわかれ

子どもたちが大切に育ててきたあさがおも、季節の移り変わりとともに片付けの時期を迎えるました。これまで、水やりや観察を通して成長を見守ってきたあさがおの、最後の観察は「根」でした。目には見えなかった根の広がりに驚きながら、命の力強さを感じていた子どもたち。「こんなに長いよ!」「ふわふわして、おひげみたい!」と、土の中で頑張っていた根を手に取り、嬉しそうに観察していました。中には、抜いた根を大事そうに持ち帰る子の姿も見られました。

保護者のみなさまにも、これまでの水やりなどのお世話にご協力いただき、本当にありがとうございました。あさがおが残してくれた種は、今後お子さんを通して持ち帰る予定です。

お知らせ・お願ひ

- 来週の天気予報には雪マークが出ているぐらい寒くなる予報です。ホッカイロを持ってきてても良いですが、友達にあげたり、友達からもらったりしないように、自分のポケットの中で温もりを感じてほしいと思います。また、登下校中に落としたりしないようお声がけください。学校では、授業中に触って遊んだりしないように注意していきます。
- 【再掲】可能でしたら、工作あそびで使う材料のご用意をお願いします。「福だるま」用の新聞紙と、「リース」用のどんぐりとリボンがございましたら、順次お子さんに持たせてください。ご協力をよろしくお願ひいたします。

来週の予定



月	日	曜	主な行事	下校時刻	備考
11	17	月	通常日課	15:25	5時間授業
	18	火	通常日課	15:25	5時間授業
	19	水	通常日課 フッ化物洗口	15:25	5時間授業
	20	木	通常日課	15:25	5時間授業
	21	金	通常日課	15:25	5時間授業
	22	土	週休日		
	23	日	週休日		